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Zitat von Noxius 

Wie kann der VfB eigentlich 7.000 Karten verkaufen, wenn man eigentlich nur 10% der
Stadionkapazität bekommt?

Normalerweise gibt es nur die 4.500 (?) Karten im Unterrang. Haben allerdings noch Block 24 +
26 an die Spätzles verkauft...
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